# 2022年7月アーカイブ

### 1学期終業式

馬木小学校

(2022年7月20日 16:03) | Permalink

7月20日(水) 馬木小学校1学期の終業式を行いました。仲間と手を携えながら、1学期もたくましく前進した馬木っ子たち。終業式では、そのがんばりを褒め、称えるとともに、これからも「仲間のがんばりを大切にする馬木っ子であってほしい」という願いを伝えました。そして、明日から、健康的で楽しい夏休みにしてほしいという願いを伝えました。自分なりの工夫をしながら楽しい毎日を過ごしてほしいと思います。そして、メディアとの付き合い方や就寝時刻など、律するところは律しながら、健康的な毎日を過ごしてほしいと思います。



終業式の後には、生徒指導主任から、夏休みのくらしで大切にしてほしいこと、気をつけてほしい ことを重点化して指導しました。事故やけがのない、安全な夏休みを願います。



### 砂田川ウォーターランド(1年生)

#### 馬木小学校

(2022年7月19日 16:08) | Permalink

先週の金曜日に、1年生が「砂田川ウォーターランド」の企画を実施しました。1年生は、これまで生活科の時間に「水で遊ぼう」の学習をしてきました。このたび、その発展として、幼児園のらいおん組(年長組)さんを招待し、今回の企画を実施しました。らいおん組さんに楽しんでもらうことを願って準備を進めてきました。輪投げ、宝さがし、水鉄砲のお店を用意して、お迎えしました。

はじめの会では、互いに少し緊張する様子も見られましたが、活動が始まると、やさしく声をかけたりアドバイスをしたりと、積極的にコミュニケーションを図る様子が見られました。

手作りのメダルや景品も準備し、らいおん組さんに「がんばったね。」の気持ちが伝わるよう工夫しました。

おわりの会でらいおん組さんから楽しかったという感想や感謝の言葉を伝えてもらい、達成感を味わうことができたようでした。



<u>ありがとう ヴェロニカ先生</u>

馬木小学校 (2022年7月15日 16:15) | Permalink 馬木小学校では、3・4年生が外国語活動、5・6年生が教科としての外国語の学習をしています。そのときに毎週1回お世話になっているのが、奥出雲町教育委員会のALT、ヴェロニカ先生です。いつもやさしい笑顔でご指導くださり、そのおかげで子どもたちはみんな楽しい雰囲気の中で、コミュニケーションの力を高めてきました。

長年お世話になったヴェロニカ先生ですが、このたびアメリカに帰国されることになりました。

この1学期末が、ヴェロニカ先生との最後の学習の機会となりました。最後の授業では、各学級で 準備したメッセージをお渡しし、感謝の気持ちを伝えました。

ヴェロニカ先生、これまでありがとうございました。



## <u>打楽器のアンサンブルを楽しんでいます(5年生)</u>

馬木小学校

(2022年7月14日 12:20) | Permalink

5年生の音楽で、鑑賞の学習を行いました。先週は、ショスタコーヴィチの「祝典序曲」を鑑賞 し、オーケストラの迫力を堪能しました。また、弦楽器、木管楽器、金管楽器の中の興味ある楽器に ついて調べ、少し詳しくなりました。 今週は、同じオーケストラの演奏ですが「アフリカンシンフォニー」という交響曲を鑑賞したところ、子どもたちはすぐに、「祝典序曲」との曲調の違いを感じ取りました。特に打楽器の奏でるリズムの虜になりました。2回目の演奏を聴くときには、各自、手を打ったり膝を叩いたりと、思い思いにリズムを奏でていました。

そこで、本日は、みんなで楽器庫を見てみると・・・うちの学校にもいろいろな打楽器があります。大小の太鼓やシンバル、トライアングルやカスタネット、すずやタンバリンはもとより、クラベス、ウッドブロック、マラカス、ギロ、カウベル、ボンゴなどなど・・・それを出して並べ、みんなが手に取って、目を輝かせながら次々に試してみました。リズムは既に「アフリカンシンフォニー」っぽくなっています。

最後は、DVDの「アフリカンシンフォニー」に合わせ、一人が複数の楽器を担当しながら、即興のアンサンブルです。最後の盛り上がる部分では、みんなが連打などして一体感が生まれ、なかなかのアンサンブルでした。ここからは、5年牛オリジナルのリズムアンサンブルを作っていく予定です。





### 5・6年水泳学習(フィニッシュ!)

馬木小学校

(2022年7月13日 19:33) | Permalink

昨日の1~4年生に続き、本日、5・6年生が今シーズン最後の水泳学習を終えました。5・6年生も限られた回数の中、真剣に練習に取り組みました。毎時間、課題意識を持ち、少しでも上達することをめざしながらがんばる様子が見られました。

今日は、平泳ぎの練習を行った後で、力試しの検定を行い、どれだけ泳げるようになったか自分で確かめる時間を持ちました。

最終回ですから、最後はちょっぴり自由時間も持ちましたが、小プールで宝さがしなど、楽しそう に水と戯れる様子も見られました。



## 1~4年生の水泳学習(フィニッシュ!)

馬木小学校

(2022年7月12日 16:36) | Permalink

みんなの願いが通じ、午後から天気が持ち直しました。  $1 \sim 4$  年生は、予定通り水泳学習を行うことができました。

残念ながら子どもたちが泳いでいる時間に間に合ってプールに行くことができず、到着した時には 学習後の振り返りが行われるところでした。でも、みんなの顔を見て、よい学習ができたんだなと推 察することができました。次々に「Om泳げました!」と報告に来てくれましたので。振り返りで、 担任の先生が「前よりも、たくさん泳げるようになった人?」、「楽しかった人?」と問いかけたと きにも、みんなが手を挙げていました。しっかり水に親しむことができたのではないかと思います。

明日は、5・6年生の最終回です。前回は天候不順のため実施できなかったので、明日はぜひともできるとよいです。

因みに、1~4年生の水泳学習では、奥出雲町の退職校長会のスタッフの方に、毎回の監視等のお 手伝いをしていただきました。ここでも、地域の方に教育活動を支えていただいています。心より感 謝いたします。



### 租税教室(6年生)

馬木小学校

(2022年7月11日 11:29) | Permalink

2時間目に、6年生学級で租税教室を行いました。税務署より派遣いただいた講師さんにご指導いただきました。学習を通して、子どもたちは「世の中に税金がなかったら大変なことになるんだ。」ということを、まずは再認識しました。そこから、税金の種類や活用のされ方などを学び、大切な税金の有効活用といったことまで考えを広げていました。



### 防犯教室

馬木小学校

(2022年7月 8日 13:17) | Permalink

今日は、雲南警察署、馬木駐在所のスタッフの皆様や少年補導員の方にお出かけいただき、令和4年度の防犯教室を実施しました。2時間目は、1~4年生を対象に、不審者対応をテーマにして指導いただきました。スタッフの方の劇などを通して、「きょうはいかのおすし(きょ…距離をとる、う…後ろに注意、は…早めに帰る、いか…行かない、の…乗らない、お…大声を出す、す…すぐ逃げる、し…知らせる)」を中心にしながら、自分の身を自分で守ることの学習をしました。



一方、5・6年生は、3校時に「ネットトラブルから身を守ること」をテーマに指導いただきました。オンラインゲームでのトラブル場面を劇で示してもらいながら、トラブルが人間関係の悪化につながることや金銭の損失につながることなど、「触法」の視点から学ぶことができました。こちらも、自分を自分で律したり守ったりする実践力につながることを願っています。



### 「人権の花」の活動 続報

馬木小学校

(2022年7月 5日 15:28) | Permalink

保護者の皆様には、先日の授業公開日の折に、「人権の花」の苗の持ち帰りにご協力いただき、ありがとうございました。「人権の花」の活動の続報です。先週は馬木幼児園にお届けしましたが、今日は3・4年生が馬木郵便局にお届けしました。高学年と同様に、3・4年生も働き者で、チームワークもよいです。重たいプランタも2人組でせっせと運びました。郵便局のスタッフの方への、お届けのあいさつもびしっと決まり、こころよく受け取っていただきました。3・4年生が、学校の代表役をしっかりと務めました。



### 7月 授業公開日

馬木小学校

(2022年7月 1日 14:59) | Permalink

7月の授業公開を実施しました。今回は、全学年が「命と性・健康に関する教育」をテーマにした授業を行いました。おうちの方に見守られながら、みんなしっかりと学習に取り組んでいました。

保護者の皆様には、公開授業の後、地区懇談会、学級懇談会までお世話になりました。





<u>« 2022年6月 | メインページ | アーカイブ</u> | <u>2022年8月 »</u>

カレンダー



6



#### 最近の記事

- 1学期終業式
- 砂田川ウォーターランド(1年生)
- ありがとう ヴェロニカ先生
- 打楽器のアンサンブルを楽しんでいます(5年生)
- 5・6年水泳学習(フィニッシュ!)
- 1~4年生の水泳学習(フィニッシュ!)
- 租税教室(6年生)
- 防犯教室
- 「人権の花」の活動 続報
- 7月 授業公開日

#### カテゴリ

• <u>カテゴリを追加 (6)</u>

### 月別 アーカイブ

- <u>2022年8月 (2)</u>
- 2022年7月 (10)
- 2022年6月 (23)
- 2022年5月 (20)
- 2022年4月 (16)
- <u>2022年3月 (6)</u>
- 2022年2月(6)
- 2022年1月(3)
- 2021年12月 (21)
- 2021年11月 (11)
- 2021年10月(7)
- 2021年9月 (17)
- 2021年8月(1)
- 2021年7月(5)
- 2021年6月 (11)
- 2021年5月 (19)
- 2021年4月 (12)
- 2021年3月(8)

- 2021年2月 (9)
- 2021年1月(1)
- 2020年12月 (9)
- 2020年11月 (27)
- 2020年10月 (18)
- 2020年9月 (14)
- 2020年8月(3)
- 2020年7月(7)
- <u>2020年6月 (12)</u>
- 2020年5月(5)
- 2020年4月(6)
- 2020年3月(3)
- <u>2020年2月 (4)</u>
- <u>2020年1月 (7)</u>
- 2019年12月 (14)
- 2019年11月 (29)
- 2019年10月(8)
- 2019年9月 (30)
- 2019年8月(8)
- 2019年6月 (14)
- 2019年5月 (13)
- 2019年4月(6)
- 2019年3月(7)
- 2019年2月 (23)
- 2019年1月 (15)
- 2018年12月 (10)
- 2018年11月 (20)
- 2018年10月 (23)
- 2018年9月 (30)
- 2018年8月(3)
- 2018年7月 (10)
- 2018年6月 (18)
- 2018年5月 (12)
- 2018年4月 (3)
- 2018年3月(7)
- 2018年2月(9)
- 2018年1月 (6)
- 2017年12月 (9)
- 2017年11月(7)
- 2017年10月 (15)
- 2017年9月 (38)
- 2017年8月(6)
- 2017年7月(4)
- <u>2017年6月 (6)</u>

- 2017年5月(8)
- 2017年4月 (5)
- 2017年2月(2)
- <u>2017年1月 (2)</u>
- 2016年12月(2)
- 2016年11月 (7)
- 2016年10月 (15)
- 2016年9月(50)
- <u>2016年8月 (9)</u>
- 2016年7月 (17)
- 2016年6月 (22)
- 2016年5月 (31)
- 2016年4月 (26)
- 2016年3月(27)
- 2016年2月 (26)
- 2016年1月 (25)
- 2015年12月 (29)
- 2015年11月 (38)
- 2015年10月 (31)
- 2015年9月 (55)
- 2015年8月 (19)
- 2015年7月 (24)
- 2015年6月 (35)
- 2015年5月 (49)
- 2015年4月 (33)
- 2015年3月(17)
- 2015年2月 (16)
- 2015年1月 (19)
- 2014年12月 (17)
- 2014年11月 (18)
- 2014年10月 (32)
- 2014年9月 (88)
- 2014年5月 (12)
- 2014年4月 (13)
- 2014年3月(4)
- 2014年2月 (13)
- 2014年1月 (24)
- 2013年12月 (22)
- 2013年11月 (29)
- 2013年10月 (38)
- 2013年9月 (61)
- 2013年8月 (21)
- 2013年7月 (28)
- 2013年6月 (30)

- <u>2013年5月 (25)</u>
- 2013年4月(8)
- <u>2012年11月 (1)</u>
- <u>2012年10月 (6)</u>
- <u>2012年9月 (7)</u>
- <u>2012年7月 (1)</u>
- <u>2012年4月 (1)</u>
- <u>2012年2月 (4)</u>
- <u>2012年1月 (5)</u>
- <u>2011年12月 (7)</u>

Copyright 奥出雲町立馬木小学校.2022